

ABSTRAK

Luvia Asdini, 2023. “*Strategi Murabbiyah dalam Penerapan Nilai Islami bagi Kelompok Kajian Islam Al-Fatihah 21 Kota Palopo Provinsi Sulawesi Selatan*” Skripsi Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri Palopo. **Dibimbing oleh H. Bulu’ dan Andi Arif Pamessangi.**

Penelitian ini membahas tentang Strategi Murabbiyah dalam Penerapan Nilai Islami bagi Kelompok Kajian Islam *al-Fatihah* 21 di Kota Palopo Provinsi Sulawesi Selatan. Penelitian ini bertujuan: 1. Untuk mengetahui strategi *Murabbiyah* dalam Penerapan nilai Islami bagi kelompok kajian Islam *al-Fatihah* 21 di Kota Palopo Provinsi Sulawesi Selatan, 2. Untuk Mengetahui hambatan dan solusi *Murabbiyah* dalam penerapan nilai Islami bagi kelompok kajian Islam *al-Fatihah* 21 di Kota Palopo Provinsi Sulawesi Selatan.

Pendekatan dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan tipe Studi Kasus.. Sumber data merupakan hasil wawancara Murabbiyah dan Mutarabbiyah. Tehnik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Tehnik analisis data menggunakan pengumpulan data dengan mereduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Pemeriksaan keabsahan data menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1. Strategi Murabbiyah dalam Penerapan nilai Islami bagi kelompok Kajian Islam di Kota Palopo dengan pembiasaan dan keteladanan sesuai dengan al-Qur’an dan hadis. Dalam ibadah wajib seperti salat dan puasa di bulan Ramadan dan ibadah sunnah seperti bersedekah, dzikir pagi dan petang, puasa senin kamis, puasa syawal. Ada pun pembiasaan dan keteladanan dalam nilai akhlak yaitu dengan akhlak yang baik seperti akhlaknya Rasulullah, tidak berkata kasar, berpakaian yang sesuai syariat Islam, berbakti kepada kedua orang tua, menghormati Murabbiyah dan teman, membiasakan mengucapkan salam dan berjabat jika bertemu serta mempelajari al-Qur’an dan menghafalkannya mendatangkan ketentraman jiwa dan memperkuat iman, 2. Hambatan dan solusi *Murabbiyah* dalam penerapan nilai Islami bagi Kelompok kajian Islam *al-Fatihah* 21 di Kota Palopo yaitu dari faktor internal seperti dari diri sendiri yang belum konsisten dalam penerapan nilai Islami dan faktor eksternal yaitu lingkungan keluarga yang masih kurang dalam syari’at Islam, lingkungan dan teman yang kurang mendukung. Solusi dari hambatan tersebut adalah banyak memberikan motivasi, menceritakan kisah-kisah Rasulullah dan para Sahabat, meminta keistiqomahan kepada Allah, serta *Murabbiyah* berusaha menjadi teladan yang baik kepada muslimah KKI *al-Fatihah* 21 Kota Palopo.

Kata kunci: Strategi Murabbiyah , Penerapan Nilai Islami.